

ENTREVISTA CON S.W. FOSTER DE LOS MENSAJEROS DE LA OSCURIDAD

NOTA: Este es un compendio de la entrevista realizada a S.W. Foster, mas no es la traducción literal de sus respuestas. Sin embargo aquí esta plasmado su pensamiento y algunos otros comentarios expresados anteriormente al editor.

Soy Stephen W. Foster, tengo 53 años y trabajo en una oficina en una universidad. Soy el Grand Master de los **Mensajeros de la Oscuridad**.

Existen cuatro tipos de grupos satánicos en Estados Unidos, (1) La iglesia de Satán y otros grupos engañosos que existen solamente para ganar dinero sin predicar más que un Hedonismo que no tiene nada que ver con lo maléfico. La iglesia de Satán es realmente un grupo ateista y toman a Satán como un símbolo. (2) Bandas de Metal y sus seguidores que no hacen más que cantar y escuchar, o sea fingir. Ellos cantan sobre maldad pero en la mayoría de los casos es una pose o una expresión de rebeldía. (3) Los cultos escondidos de jóvenes que en realidad hacen lo malo, usualmente cometen crímenes. (4) Cultos de adultos que matan a los niños y realizan rituales de sacrificios humanos pero mucha gente cree que no existen.

Mi grupo no está de acuerdo con estas cuatro categorías, estoy aquí para ayudar a jóvenes que no tienen otras fuentes de información, también muchos prisioneros me escriben. Los **Mensajeros de la Oscuridad** es un grupo internacional que ayuda a los jóvenes y gente aislada que desean aprender más sobre el verdadero satanismo.

Para mi el satanismo se trata de la filosofía de Nietzsche, quien dijo que los débiles no tienen derechos humanos, quien tiene la fuerza tiene los derechos, "Might is right". Uno puede unir tal filosofía con intentos nazistas; literalmente Nietzsche no fue satanista, pero fue un gran enemigo del cristianismo como lo son los satanistas.

Hace miles de años que los poderes celestiales se reunieron para decidir que tipo de mundo crearían, y Jesucristo y Satanás entraron en conflicto pues Satanás quería seres humanos sin libre albedrío y Jesucristo quería seres con libre albedrío, al escoger Dios el plan de Jesucristo, Satanás y la tercera parte de los ángeles se rebelaron y huyeron hacia el infierno. Después de la creación Satanás corrompió a Adán y Eva, y la naturaleza humana se corrompió en el pecado. Así Dios está en contra de la naturaleza humana pero no en contra de la naturaleza de los animales, plantas, etc. Los instintos son la naturaleza humana y si son corrompidos o son malos. Pero seria demasiado decir que el instinto sea satánico. Satanista quiere decir una persona que adora a Satanás con ritos.

Creo en la inmortalidad del alma , los enemigos de la naturaleza van a parar a un reino espiritual y los otros en un reino de demonios, los demonios siendo los dioses reemplazados por Jesucristo que se ligan con Satanás en contra de Dios. Los buenos se van al cielo y los malos al infierno, pero los malos no son castigados, el infierno no es un castigo.

El ocultismo no es exactamente la misma cosa que el satanismo, pero muchas veces significa una cosa muy parecida. El ocultismo tiene muchas formas y el satanismo es una de esas formas.

Dentro del satanismo existen varios niveles de evolución, se puede avanzar por medio del estudio y comprensión de los ritos y de como hacerlos. Algunos niveles son: adepto, sacerdote, gran sacerdote, mago, gran maestro. El nivel supremo es Dios y después podrás crear tu propio planeta.

Lo del Dios todo poderoso es un engaño, pero la cosa no es como piensan, la biblia dice que el mundo fue creado por Elohim, que en hebreo quiere decir "dioses", más de uno, en plural (-im, plural). Los israelitas creían en dioses, pero después de algún tiempo un Dios más poderoso llego a ser el único.

La biblia cristiana es muy engañosa, se debería leer muy cuidadosamente para entender que es lo realmente dice, mientras que la biblia satánica es ateista.

Yo he publicado diversos escritos sobre literatura e historia y solamente un artículo sobre satanismo llamado "For a return to barbarism"

Finalmente para toda la gente interesada me puede escribir a: S.W. Foster P.O. Box 9161, Coral Gables, Florida 33124, Estados Unidos.

PARANOIA RECORDS

Presenta:

APOLION'S GENOCIDE

"Selaicnetsixe Samgidarap"

Dioses Colombianos !!! Cassette EP 96 Increible pieza maestra de estos dioses, 22 minutos de Latinoamerican Arcane Dark Metal con partes progresivas y atmosfericas... una de las mejores producciones colombianas. Grabado en un estudio de 32 tracks, excelente sonido, caratula a color.

Colombia \$ 5000

Out 10 U\$

Zepellin P.O. Box 4590 Pereira - Colombia